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ATA DA TRIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E QUATRO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

QUATORZE. 

 

 Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às dezenove 

horas e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pela Vereadora Lucimar Neves. O Presidente convidou a 

todos para a execução do Hino Nacional. O Vereador Welington Luís procedeu à leitura de um 

versículo da Bíblia Sagrada, conforme Resolução nº. 3/2002. Na chamada inicial, feita pela 

Secretária, constatou-se a presença de todos os edis. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra à Secretária para que procedesse a leitura da ata da 38ª 

Reunião Ordinária, realizada em dezessete de novembro de dois mil e quatorze. Colocada em única 

discussão, o Vereador Osmar solicitou que fosse registrada a sua presença na 38ª Reunião 

Ordinária. Salvo esta ressalva, a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. A seguir, o 

Presidente passou a palavra à Secretária para que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Comunicados 

do Ministério da Saúde, informando a liberação de recursos financeiros ao Fundo Municipal de 

Saúde de Carandaí, no valor total de R$ 295.645,78 (duzentos e noventa e cinco mil, seiscentos e 

quarenta e cinco reais e setenta e oito centavos). Ofício nº. 450/2014, do Gabinete do Prefeito, 

encaminhando documentos em resposta ao Ofício nº. 434/2014. Ofício nº. 459/2014, do Gabinete 

do Prefeito, encaminhado o Projeto de Lei nº. 2020/2014 – Reestrutura o RPPS do Município de 

Carandaí –MG, e contém outras providências. Ofício nº. 462/2014, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2021/2014 – Disciplina os procedimentos relativos às viagens a 

serviço, concessão de diárias e contém outras providências. Ofício nº. 463/2014, do Gabinete do 

Prefeito, solicitando documentos. Ofício nº. 476/2014, do Vereador Cor Jesus, apresentando o 

Projeto de Decreto nº. 3/2014 - Concede Título de Cidadania Honorária ao Senhor Eustáquio 

Patrício Fátima de Souza. Ofício nº. 478/2014, do Vereador Cor Jesus, apresentando a Emenda 

Modificativa nº. 1 ao Projeto de Lei Complementar nº. 142/2014 – Altera dispositivos da Lei 

Complementar nº. 46, de 22 de junho de 2004, que institui o Código de Posturas do Município de 

Carandaí e contém outras providências. Ofício nº. 479/2014, do Vereador Geraldo, apresentando 

Subemenda Modificativa nº. 1 à Emenda Modificativa nº. 2 ao Projeto de Lei nº. 2008/2014 – 

Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Carandaí para o Exercício Financeiro de 2015 

e dá outras providências. Ofício nº. 481/2014, do Vereador Naamã Neil, solicitando a retirada de 

pauta do Projeto de Lei Complementar nº. 7/2014. Ofício nº. 480/2014, do Vereador Naamã Neil, 

apresentando o Projeto de Lei Complementar nº. 8/2014 – Altera dispositivos da Lei Complementar 

nº. 46, de 22 de junho de 2004, que institui o Código de Posturas do Município de Carandaí e 

contém outras providências. Indicação nº. 122/2014, da Vereadora Aparecida Baeta. Representação 

nº. 30/2014, da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento nº. 163/2014, do Vereador Cor Jesus. 

Relatório da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. DESPACHO DAS 
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CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição dos edis as correspondências 

recebidas, comentou-as e informou que tais estariam à disposição na Secretaria. Encaminhou os 

Projetos de Leis nº. 2.020/2014 e 2.021/2014 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Nomeou Comissão Especial composta pelos Vereadores 

Pedro Marcone, Geraldo Francisco e Welington Luís. Encaminhou a Emenda Modificativa nº. 1 ao 

Projeto de Lei Complementar nº. 142/2014 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou à Subemenda Modificativa nº. 1 à 

Emenda Modificativa nº. 1 ao Projeto de Lei nº. 2008/2014. Em atenção ao Ofício nº. 481/2014, do 

Vereador Naamã Neil, retirou de pauta o Projeto de Lei Complementar nº. 7/2014. Encaminhou o 

Projeto de Lei Complementar nº. 8/2014 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO E DAS PROPOSIÇÕES: O Presidente solicitou à 

Secretária que procedesse a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação da Emenda Supressiva nº. 1 ao Projeto de Lei nº. 2008/2014 – Estima a receita e fixa a 

despesa do Município de Carandaí para o exercício de 2014 e dá outras providências. Em primeira 

e segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou à Secretária 

que procedesse a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, pela aprovação do Projeto de Resolução nº. 19/2014 – 

Altera dispositivos da Resolução nº. 11, de 23 de novembro de 2010, que dispõe sobre a estrutura 

administrativa e o plano de cargos, carreira, vencimentos e remuneração dos servidores da 

Câmara Municipal de Carandaí. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Presidente solicitou à Secretária que procedesse a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, pela 

aprovação do Projeto de Lei nº. 447/2014 – Altera dispositivos da Lei nº. 1969, de 24 de janeiro de 

2011, que fixa os vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal e dá outras providências. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente solicitou à 

Secretária que procedesse a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e 

de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, pela aprovação do Projeto de Lei nº. 448/2014 

– Dá denominação a logradouro no Bairro Crespo e dá outras providências. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão 

a Indicação nº. 122/2014, da Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo a colocação de placas 

indicativas. Os Vereadores Aparecida Baeta e Cor Jesus teceram comentários. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Representação 

nº. 30/2014, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada à Empresa de Telefonia Móvel 

Claro. A proponente justificou a proposição. Dando continuidade, colocou em única discussão o 

Requerimento nº. 163/2014, do Vereador Cor Jesus, convidando o Prefeito e convocando o 

Supervisor do Departamento de Obras, para prestarem esclarecimentos. Os Vereadores Osmar 

Severino, Welington Luís, Aparecida Baeta, Pedro Marcone, Geraldo Francisco e Cor Jesus teceram 

comentários. O Vereador Osmar Severino no uso do art. 33, do Regimento Interno, falou sobre as 
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obras no Calçadão para sanar as enchentes no local. Em única votação, o requerimento foi aprovado 

por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão o Relatório da Relatório da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre o Projeto de Lei Complementar nº. 

142/2014. Os vereadores Cor Jesus, Aparecida Baeta e Geraldo Francisco teceram comentários. Em 

única votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente comentou os projetos em tramitação e 

lembrou as comissões quanto aos prazos para emissão de parecer. Não havendo Vereador inscrito 

na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou à Secretária para que procedesse a 

chamada final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de 

todos e declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e dez minutos. O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereadora Lucimar, Secretária, 

solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 25 de novembro de 2014. 

 

 

 

COR JESUS MORENO 

- Presidente - 
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- Secretária - 

 

 


